



【本山小学校 学校教育目標】

もっと輝こう本山っ子

育てたい4つの心 **自主・友愛・錬磨・勤労**

令和4年6月9日

五島市立本山小学校

発行責任者：川崎 康

自主・友愛・錬磨・勤労 「4つの心」を育てよう！

第1学期の「重点努力目標」

- 元気なあいさつ・へんじをする。
- 友だちは「君・さん」をつけてよぶ。

1学期の「重点努力目標」について、5月の取組状況がどうだったのかを全校の「もっと輝こう本山っ子」に聞いてみました。その結果は以下の通りです。4月分も書いていますので、比較してご覧ください。

1学期の「重点努力目標」ができたという人の数

重点努力目標	4月	5月
「元気なあいさつ」ができた	90人(87%)	100人(97%)
「元気なへんじ」ができた	68人(66%)	78人(77%)
「友だちは君・さんをつけてよぶ」ができた	63人(61%)	74人(72%)
「トイレのスリッパをならべる」ができた	90人(87%)	90人(87%)

ご覧の通り「元気なあいさつ」については、全校児童103人のうち、100人が「できている」と答えています。ほぼ全員が自信を持って答えていました。すばらしいことです。「トイレのスリッパをならべる」も頑張っています。あと少しで目標の90%に達します。「元気なへんじ」と「君・さんをつけてよぶ。」については、4月に比べると「できている」と答えた人数が増えてきました。しかし、目標達成まではもう少し頑張る必要があります。

ある学級では、4月の「友だちは君・さんをつけてよぶ」がほとんどできていませんでした。そこで、黒板に一人一人の名前を書いた「ネームプレート」を置いて、「呼び捨て」にした人の名前をとっていくようにしました。すると、友だち同士で「呼び捨てはだめだよ」「ちゃんと君・さんをつけてよぼうね」とお互いが声を掛け合うようになりました。その結果5月はほぼ全員が「君・さん」をつけてよぶことができるようになりました。

一人ではできないことも「友だちと力を合わせればできる」ことを学んだことでしょうか。「友愛の心」も大きく育ったことでしょうか。

目標に向かって、全校の「もっと輝こう本山っ子」と先生方が力を合わせて6月も取り組んでいきます。4つの重点努力目標全てが90%以上の達成率になることをめざしてがんばります。

ご家庭でも引き続き、声かけをよろしくお願いします。

